

# Montredon-Labessonnié. Des étoiles pour enfants précoces



Venues de tout Midi-Pyrénées, 22 familles soit 80 personnes ont passé leur dimanche au planétarium

Pour une de leurs sorties dominicales, les familles de l'Association française pour les enfants précoces (AFEP) Midi-Pyrénées\* avaient choisi de passer une journée au planétarium-observatoire.

L'AFEP a créé trois antennes régionales (Toulouse, Montauban et Castres) et regroupe environ 110 familles. Elle offre un lieu de rencontres et d'échanges qui profite tant aux enfants qu'aux parents. Elle favorise groupes de paroles, réunions et conférences pour les adultes, ateliers et activités spécifiquement étudiées pour des enfants souvent curieux de tout et avides d'apprendre, ainsi que des sorties auxquelles participe l'ensemble de la famille. DéTECTés en milieu scolaire, la plupart des enfants précoces poursuivent leur scolarité dans des écoles traditionnelles. «Il ne faut pas confondre intelligence avec sensibilité» confie Sophie Malthet, responsable AFEP Midi-Pyrénées, «nos enfants ont une façon de penser, de raisonner, différente. Ils ont une pensée très intuitive qui peut-être source de problème et d'incompréhension». Afin de pallier cette sensation d'isolement, d'ennui ou d'incompréhension ressentie par certains à l'école, l'AFEP organise des activités autour de thèmes privilégiés par les enfants (astronomie, préhistoire, art ..) où ils peuvent s'amuser, créer, apprendre et se faire des copains au sein d'un groupe où ils se sentent à l'aise. Un sentiment dont témoigne la jeune Louise lors de sa visite sur le site d'astronomie Montredonnais, entre séance de planétarium et construction d'une fusée : «Quand je participe à un atelier ou une visite comme ici, je me sens enfin moi-même, dans mon milieu naturel, je suis comme un poisson dans l'eau.»

\* Responsable Midi-Pyrénées : Sophie Malthet. Tél : 06.82.10.81.87  
afep81.sophie@afep.asso.fr

M.A.D